



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 29 - 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

10 MIL TÍTULOS DE PROPIEDAD SERÁN ENTREGADOS EN EL PRESENTE AÑO POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE TITULACIÓN DE TIERRAS Y CATASTRO RURAL.

La dirección de titulación de tierras y catastro rural, dirección de línea de la Dirección Regional Agraria Cajamarca, viene desarrollando el proceso de formalización de la propiedad en las zonas rurales de la región Cajamarca, hasta la fecha se ha podido obtener la importante cifra de 8,450 títulos de propiedad en toda la región, formalizando y titulando a la vez un aproximado de 9,000 hectáreas.

Ronald Salazar Chávez, Director de Titulación de Tierras y Catastro rural afirma: “tenemos una agenda importante dónde venimos procesando títulos de propiedad para entregarlos a partir de mayo hasta diciembre del presente año, tenemos alrededor de 1,900 títulos de propiedad los cuales ya venimos generando, imprimiendo e ingresando a registros públicos para su respectiva inscripción registral.

Indicando también que en la provincia de San Miguel se tiene, aproximadamente 600 títulos de propiedad, en el distrito de Bolívar en los sectores el Diamante, La Tambora, El Trigal. Mientras que en la provincia de Chota distrito de Tacabamba, tenemos 300 títulos y así mismo estamos haciendo presencia en la Provincia de Jaén, en el distrito de Pomahuaca, donde estamos beneficiando a más de 100 agricultores.

Considerando que en las Provincias de Jaén y San Ignacio el área de parcela es considerablemente mayor al de otras provincias, en ese sentido esperamos optimistamente hablando llegar a los 10 mil títulos de propiedad hasta fines de este año que una meta que nos hemos planteado, como sector agricultura en seguir propiciando y beneficiando al sector rural de la región, sostiene el titular de esta dirección de línea.

Por otro lado indicó: “existen muchas zonas rurales que ninguna entidad del Estado, participaron en los procesos de titulación, es en esas zonas donde nosotros estamos tomando mayor interés para lograr el beneficio del colectivo de los amigos agricultores” resaltando que el proceso de titulación es un beneficio.

Se agradece su difusión Cajamarca, Miércoles 24 Marzo del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP